

## Newsletter 012-08-2015

# Atemschutzreflex bei Säuglingen und Babys

Das Tauchen im Säuglings-, Baby- und Kleinkindschwimmen ist in der Presse immer wieder ein Thema. In den Schwimmkursen der SVK Schwimmschule wird im Säuglings- und Babyschwimmen darauf verzichtet.

Wie bei allem gibt es Pro und Kontra. Wir kennen eine Empfehlung nicht zu tauchen, einer großen deutschen Rettungsorganisation. Deshalb verzichten wir auf das Tauchen von Säuglingen und Babys! Grund: Der Reflex des Kindes kann schon nach 4 Wochen nicht mehr vorhanden sein kann.



Am 13.09.2015 beginnen im Gasthof zur Linde wieder die neuen Sonntags-Schwimmkurse. Am Freitag, 18.09.2015, beginnt die erste komplette Kursreihe im Hallenbad vom Wohnstift Mediana. Wir freuen sich auf die neuen Schwimmkinder und deren Begleitungen.

Weitere Informationen rund um das Thema Baby-, Säuglings- und Kleinkindschwimmen bei der Schwimmschule findet man auf der Internetseite [www.svk-schwimmschule.de](http://www.svk-schwimmschule.de).

Gern darf dieser Newsletter weitergeleitet werden, eine Zusendung per Mail ist auch möglich. Dazu bitte ich um eine Mail an die folgende Mailadresse: [newsletter@svk-schwimmschule.de](mailto:newsletter@svk-schwimmschule.de).